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牛头党和民复党批评普拉博沃访问中国与日本

总统在占碑省分发大米总统在占碑省分发大米

【本报讯】4 月 4 日，佐
科 维 总 统 在 占 碑 省 进 行
分发大米社会援助行动。

佐 科 维 总 统 声 称 ，这
项 援 助 是 政 府 维 持 人 民
购买力和抑制通货膨胀，
尤 其 是 大 米 通 货 膨 胀 的
计划之一。

在 与 居 民 会 面 时 ，佐
科 维 总 统 确 保 居 民 收 到
的 10 公 斤 大 米 社 会 援 助
质量良好。

4 月 4 日，引述国家粮
储局的一份书面声明，佐

科维总统表示，以后会持
续至下个月，直到 6 月，同
意吗？一切都直到 6 月。

佐科维总统还为大米
粮 食 援 助 的 分 发 提 供 了
机 会 ，该 援 助 将 持 续 到
2024 年 12 月。

佐 科 维 总 统 表 示 ，在
决 定 是 否 继 续 实 施 该 计
划之前，政府将首先考虑
国家预算的状况。

这次的大米社会援助
的 分 发 行 动 是 在 占 碑 省
朋 戈 (Bunggo) 的 国 家 粮 食

机 构 Manggis 仓 库 。 国 家
元 首 由 国 家 粮 储 局 主 任
阿 里 夫（Arief Prasetyo Adi）
陪 同 。 自 2023 年 9 月 起 ，
进 口 大 米 粮 食 援 助 已 发
放给 2200 万户受益家庭。

阿里夫表示，目前，国
家 粮 储 局 正 专 注 于 将 大
米 价 格 维 持 在 农 民 层
面 。 因 为 很 快 就 会 有 丰
收。我们乐观地认为，国
家 粮 食 机 构 今 后 发 放 的
大 米 粮 食 援 助 将 恢 复 使
用国产大米。目前，国内

的水稻收成丰收。3 月份
的收成达到 380 万吨，4 月
份全国总产量达到 490 万
吨 。 因 此 国 家 粮 储 局 的
重 点 是 将 销 售 价 格 维 持
在 农 民 层 面 。 出 于 这 个
原因，我已指示国家粮食
机 构 收 国 内 生 产 的 大
米 。 因 为 现 在 是 我 们 吸
收的时候了，以便以后的
大 米 粮 食 援 助 和 粮 食 供
应，以及价格稳定计划可
以 再 次 开 始 使 用 国 内 生
产的大米了。（亮剑）

【本报讯】印尼斗争民
主党和公正福利党批评了
二号总统候选人兼国防部
长普拉博沃对中国和日本
的 访 问 。 这 两 大 政 党 认
为 ，在 宪 法 法 院 关 于 2024
年总统选举的争论持续不
断的情况下，普拉博沃的
访问是很不恰当的。

4 月 1 日，中国国家主
席习近平在中国首都北京
会见普拉博沃。在中国外
交部的一份正式声明中 ，
称呼普拉博沃为印度尼西
亚共和国当选总统与大印
尼行动党总主席。没有提
及普拉博沃担任国防部长
的职务。除中国外，普拉
博沃还访问了日本。

4 月 2 日，印尼斗争民
主党秘书长哈斯托表示 ，
基于合法性，普拉博沃确
实 被 普 选 委 确 定 为 总 统

在 2024 年 总 统 选 举 中 赢
得 最 多 票 数 的 候 选 人 。
然 而 ，应 该 提 醒 的 是 ，普
选 委 的 决 定 目 前 正 受 到
另外两名候选人的反对 ，
即阿尼斯-穆海敏和甘贾
尔-马福在向宪法法院提
出质疑。

一号总统候选人阿尼
斯-穆海敏组合和三号总
统候选人甘贾尔-马福组
合 在 宪 法 法 院 诉 讼 中 行
使 宪 法 权 利 仍 需 要 几 个
阶段。甚至于，4 月 2 日，
支持甘贾尔-马福的政党
印 尼 斗 争 民 主 党 也 向 国
家 行 政 法 院 起 诉 了 普 选
委 。 普 选 委 被 认 为 在 推
举 佐 科 维 总 统 的 公 子 吉
布 兰 与 总 统 候 选 人 普 拉
博 沃 一 起 竞 选 副 总 统 候
选 人 方 面 违 反 了 国 家 法
令的规定。

国家行政法院的诉讼
与 宪 法 法 院 的 诉 讼 不
同 。 印 尼 斗 争 民 主 党 向
国家行政法院提起诉讼 ，
是 因 为 该 党 对 宪 法 法 院
之 前 进 行 的 国 家 法 规 操
纵行为感到不满。

哈 斯 托 指 出 ，我 们 现
在 相 信 宪 法 法 院 正 在 努
力 保 持 其 政 治 立 场 。 如
果 我 们 仔 细 观 察 宪 法 法
院的审判，我们相信法官
的 政 治 家 风 度 是 为 了 尽
可能公平地行事。

支 持 阿 尼 斯 - 穆 海 敏
组 合 的 政 党 之 一 公 正 福
利 党 中 央 理 事 会 主 席 马
尔 达 尼（Mardani Ali Sera）
表示，普拉博沃对中国和
日 本 的 访 问 目 的 含 糊 不
清 ，令 人 困 惑 ，因 为 在 议
程 上 的 立 场 不 明 确 。 国
内舆论普遍认为，此次出

访 普 拉 博 沃 是 以 国 防 部
长身份进行的。然而，国
外 的 接 待 和 气 氛 就 像 当
选总统一样。不仅如此，
在 宪 法 法 院 正 在 进 行 的
选举结果争议程序中 ，我
们 质 疑 这 次 访 问 的 重 要
性。

我 认 为 ，普 拉 博 沃 应
该等到宪法法院的选举结
果争议得到解决，这样其
在 2024 年总统选举中的当
选就不会出现问题。现在
出访究竟有什么紧迫性？
等到宪法法院做出决定更
好、更正确。在宪法法院
审理期间进行的访问实际
上引起了人们对是否存在
谈判或某些利益被委托的
猜测。所采取的措施还可
能让人认为某些国家比其
他国家更受优先考虑。

（亮剑）

总统在占碑省分发大米
确保社会援助将持续至六月

拉赫玛特：难以证明佐科维与普拉博沃关系密切属违规行为

【本报讯】普选监督机
构 主 席 拉 赫 玛 特·巴 贾
（Rahmat Bagja）表 示 ，很 难
证明佐科维总统在 2024 年
总统选举竞选期间与二号
总统候选人普拉博沃关系

亲 密 属 于 违 规 行 为 的 证
据。

4 月 3 日，在雅加达宪
法法院大楼举行的 2024 年
大选结果争议听证会上 ，
拉赫玛特声称，只有当佐
科 维 被 控 参 加 竞 选 活 动
时，普选监督机构才能跟
进这种亲密关系。关于总
统和国防部长普拉博沃之
间的会晤，也很难证明是
否犯规。如果佐科维开展
竞选活动，那么，我们就可
以跟进。普选监督机构无
法 根 据 不 客 观 的 基 础 猜
测，或采取措施。

拉赫玛特表示，但是我
们可以说，例如总统与国防
部长的会晤，问题出在哪
里？这也是一个问题。我
们也不能说是“这就是在做
竞选活动的感觉”。这种感
觉是无法判断的，这种感觉

我们也不能做到的。普选
监督机构需要仔细考虑，以
证明佐科维违反了选举规
定。原因是佐科维不参与
选举。如果佐科维这样做，
他是否是参与者？是否是
执行团队？他是否提供或
呼吁进行选择？如果是这
样的话，我们才能执法处
理。普选监督机构总是监
督每个选举参与者。包括
如果选举参与者参与国家
机构的活动。早些时候，正
如省级普选监督机构所指
的，当国家元首或国家官员
的活动被关注时，他们是选
举参与者或进入政党，我们
就会进行监督。

此前，阿尼斯-穆海敏
和甘贾尔-马福向宪法法院
质疑 2024 年总统选举的结
果，因为他们不能接受普选
委赢得普拉博沃-吉布兰的

决定。
普选委决定普拉博沃-

吉布兰以 96,214,691 票或全
国有效选票的 58.6%胜选；
阿尼斯-穆海敏赢得了 40,
971,906张选票，占全国有效
选票的24.9%；甘贾尔-马福
获得了27,040,878张选票，占
全国有效选票的16.5。

这两个阵营的诉求有
一些共同点，即希望取消
吉 布 兰 参 与 2024 年 总 统
选 举 的 资 格 。 他 们 都 希
望在没有普拉博沃-吉布
兰 参 与 的 情 况 下 重 新 投
票 。 他 们 还 认 为 2024 年
的 选 举 充 满 了 佐 科 维 总
统 的 舞 弊 和 干 预 行 为 。
其中之一，佐科维被认为
将社会援助计划政治化 ，
以引导普拉博沃-吉布兰
胜选。

（亮剑）

普选监督机构主席
拉赫玛特

【本报讯】最 近 有 消 息
称，印尼斗争民主党总主
席梅加瓦蒂里将与佐科维
总 统 进 行 会 晤 。 谣 言 四
起，说是佐科维要求与梅
加 瓦 蒂 会 晤 。 由 于 2024
年总统大选的动态发展 ，
梅加瓦蒂与印尼斗争民主
党跟佐科维及其家人之间
出现裂痕的传言也因此甚
嚣尘上。

然 而 ，梅 加 瓦 蒂 和 佐
科维计划会晤的消息立即
被印尼斗争民主党否认 ；
与此同时，总统府也表示
谣言不属实。

1 月 21 日 ，哈 斯 托 表
示，梅加瓦蒂住宅大门总
是敞开的，但是没有会晤
的信息。如果佐科维想与
梅加瓦蒂会晤，梅加瓦蒂
的 住 宅 一 直 向 那 些 为 人
民、民族和国家着想的领
导人开放，远远高于其个
人和家庭利益。建议佐科
维由财政部长穆丽亚妮 、
公共工程和民居部长巴苏

基与北达米纳国油公司董
事长钟万学陪同。

总统府专员统筹人阿
里 · 德 维 帕 亚 纳 （Ari
Dwipayana）坦言，佐科维没
有要求与梅加瓦蒂会晤。

1 月 22 日，阿里表示，
关于将进行会晤的叙述 ，
说是由佐科维总统提出的
要求，尤其与 2024 年大选
有关，这绝对不是真的。

阿 里 坦 言 ，对 这 次 会
晤的叙述感到惊讶。他认
为，这种叙述发展迅速，就
好像是来自印尼斗争民主
党内部一样。

阿 里 声 称 ，这 些 谣 言
被认为是事实。但实际上
从未发生过，从未有过会
晤的要求，印尼斗争民主
党 秘 书 长 也 证 实 了 这 一
点。

阿里并不否认人物之
间的会晤，尤其是那些旨
在为国家利益而举行的会
议，是积极的事情。

阿 里 表 示 ，考 虑 到 其

主要目的是为了人民的利
益，我们必须支持像这样
的会晤。佐科维总是愿意
与任何人会晤。不仅是公
众人物，还有学者、社会贤
达、地方绅士和其他社区
领袖。我认为，这是一件
非常好的事情。友谊，交
流，以及彼此建立沟通，这
对于将这个国家建设成一
个伟大的国家非常重要。

阿里在回应哈斯托的
提议时也表达了同样的答
案，即如果佐科维想与梅
加瓦蒂会晤，希望由一些
部长陪同。

阿 里 表 示 ，针 对 哈 斯
托的提议，是的，当然是人
物之间的会晤，对吧。我
认为，举行公众人物的会
晤个是惯例。

佐科维与梅加瓦蒂和

印尼斗争民主党疏远的消
息，始于佐科维的长子吉
布兰成为普拉波沃的副总
统候选人。吉布兰本人以
前是印尼斗争民主党的干
部 。 印 尼 斗 争 民 主 党 将
甘 贾 尔 和 马 福 推 举 为
2024 年大选的总统与副总
统候选人。当时，印尼斗
争民主党曾公开表示被佐
科维抛弃了，印尼斗争民
主党也一再讽刺国家元首
及其家人。

2023 年 10 月 29 日 ，
哈斯托在给媒体工作人员
的书面声明中申明 ，我们
爱佐科维总统及其家人 ，
并 给 予 他 们 如 此 多 的 特
权，但是我们却被抛弃了，
因为还有其他可能违反善
良制度和宪法的要求。

佐科维从未公开地表
示过对某些副总统候选人
的支持态度。然而，普拉
波沃-吉布兰阵营一再声
称获得了佐科维的支持 。
佐科维的家人涌向普拉波

沃-吉布兰阵营。从佐科
维的幺子、印尼团结党总
主席凯桑起，至佐科维的
女婿鲍比·纳苏蒂温。鲍
比表示，不在乎被印尼斗
争民主党开除，以支持二
号总统候选人组合。

国家元首还与普拉波
沃和支持普拉波沃-吉布
兰的政党精英举行了几次
一对一的会晤，例如，从业
党主席艾朗卡和国民使命
党总主席祖基菲。

另 外 ，佐 科 维 总 统 也
缺席印尼斗争民主党的一
些宏伟议程。例如，当梅
加 瓦 蒂 在 2023 年 10 月 18
日宣布马福为甘贾尔的竞
选搭档时，佐科维却出国
访 问 中 国 和 沙 特 阿 拉
伯。 佐科维也没有出席 1
月 10 日 的 印 尼 斗 争 民 主
党 庆 祝 51 周 年 纪 念 活
动 。 佐 科 维 选 择 对 菲 律
宾、越南和文莱达鲁萨兰
国进行国事访问。

（亮剑）

梅加瓦蒂与佐科维的关系曾经紧密无间

牛头党与总统府均否认梅加瓦蒂与佐科维近期内将会晤传言

【本报讯】电动汽车充
电站基础设施的发展是政
府关注的问题，特别是在
公共场所，垂直占用如公
寓或政府组屋，以及拥有
大量重度用户电动汽车的
战略位置。

2 月 28 日 ，海 事 与 投
资统筹部基础设施和运输
协调副部长拉赫马特·凯
穆 丁（Rachmat Kaimuddin）
在雅加达中区苏迪曼地区
与国际清洁交通委员会就
电动汽车零排放问题进行
讨论时表示，我们乐观地
认为，随着汽车制造商对
向我国供应电动汽车的兴
趣日益浓厚，安装点将继
续增长。随着这种增长的
进展，我们将定期审查充
电装置的安装。总统也批
准了他，以便我们鼓励在
许多公共场所建设这种收
费 ，并 促 进 ，“ 拉 赫 马 特
说。需求所需的公共场所
充 电 基 础 设 施 数 量 将 多
达 25,600 个。

根 据 Tenny Christiana、
Logan Pierce、Chelsea Baldi-
no 和 Jacob Schmidt 撰写的
一 项 研 究 结 果 ，建 造 25,
600 个电动汽车充电站所
需的投资达到 5.97 亿美元
或 8.86 万亿盾，可以从政
府和私人支出中支付。

目前，国电公司为 1,
124 个 充 电 站 和 1,839 个
通用电动汽车电池交换站
的 427 个地点供电。国电
公司还在家中提供电动汽
车充电设备安装服务。

拉赫马特表示 ，根据
研究结果，目前的情况还

没有达到理想的数量，并
不意味着这是购买电动汽
车的障碍。因为，许多汽
车制造商以家庭充电设备
的形式提供服务，并提供
由他们提供的电动汽车充
电服务的经销商网络。

拉赫马特本人长期以
来一直是现代汽车公司生
产 Ioniq 型轿车的用户，并
声称得到了汽车制造商提
供的电动汽车充电服务的
帮助。

拉赫马特表示 ，我使
用的插头只有 2 kW，到目
前为止，充电没有问题，因
为如果电池充满电，一次
充电实际上可以使用五到
七天。充电基础设施非常
重 要 ，我 们 真 的 需 要 关
注。这是否是瓶颈现象，
但是在我看来，还没有。

但是，政府也不想推
迟 充 电 站 基 础 设 施 的 建
设，直到所有家里有电动
汽车的人都抱怨，才开始
要建设，并非如此。

拉赫马特暗示 ，政府
将建立适合这个地方和需
求的基础设施。例如，在
居民大量使用电动汽车的
垂直住宅中，为了不使问
题变得困难，必须提供快
速充电。关于电动摩托车
的电池更换站，政府还将
增加数量，同时先进制造
商希望能够就电池质量标
准达成一致。

拉赫马特最后表示 ，
从本质上讲，我们鼓励重
型电动汽车用户，仍顶电
池的质量标准及其交换地
点。 （亮剑）

政府重视电动汽车充电站建设


